



Poteet P-TECNOLOGÍA
(En asociación con Palo Alto College)
*Computación en red y en la
nube programa*



Solicitud de inscripción 2023-2024 Año escolar

Las siguientes son instrucciones para ayudarlo a completar la solicitud:

1. Lee las instrucciones.
2. Completa/Completo la solicitud en tinta negra o azul.
3. Devuelva su solicitud completa a la recepcionista de Poteet Junior High o Poteet High School antes del 31 de enero de 2023.

VÍAS EN TECNOLOGÍA SOLICITUD DE ADMISIÓN A LA ESCUELA SECUNDARIA UNIVERSIDAD TEMPRANA

PARA: Solicitantes, padres y tutores de posibles candidatos a la escuela preparatoria de Escuela secundaria universitaria tempranas:

Gracias por considerar a la escuela preparatoria de Escuela secundaria universitaria tempranas (P-TECNOLOGÍA). Antes de completar la solicitud, le solicitamos que considere cuidadosamente la siguiente información para determinar si P-TECNOLOGÍA es el entorno educativo adecuado para su estudiante. Tome nota especial de las expectativas que usted y su estudiante aceptarán si él/ella es seleccionado para nuestro programa P-TECNOLOGÍA.

P-TECNOLOGÍA es un programa académico destinado a permitir que los estudiantes obtengan una credencial basada en el trabajo y/o un título de asociado mientras asisten a la escuela secundaria. Estamos buscando estudiantes que estén interesados en este programa que se enfoca en carreras y educación basada en el trabajo. Los estudiantes deben demostrar la capacidad de tomar decisiones maduras, independientes y responsables para tener éxito en las clases universitarias y en las clases de secundaria previas al crédito dual. Muchos estudiantes comienzan a tomar cursos universitarios durante su primer año. Esto permite a los estudiantes ingresar a la fuerza laboral o postularse a una universidad de 4 años con potencialmente 60 horas de crédito universitario obtenidas al graduarse de la escuela secundaria.

Puntos de consideración:

- Este es un compromiso de 4 años
- Comenzando sus estudiantes de primer año de secundaria participarán en cursos universitarios. Estos cursos también se utilizarán para cumplir con los requisitos de graduación de la escuela secundaria.
- Para permanecer en el programa, se requiere que los estudiantes estén en buen estado académico y de asistencia para permanecer en el programa. También se considera el comportamiento.

**DESPUÉS DE REVISAR LAS SOLICITUDES, LOS ESTUDIANTES
SELECCIONADOS PARA EL PROGRAMA RECIBIRÁN UNA CARTA DE
ACEPTACIÓN TAN PRONTO COMO**

10 DE MARZO DE 2023

**Poteet High School
PO BOX 138
Poteet, Texas 78065**

De acuerdo con el Título VI, Ley de Derechos Civiles de 1964, Título IX, Enmienda de Educación de 1972, Sección 504, Ley de Rehabilitación de 1973 y el Título II de la Ley de Estadounidenses con Discapacidades de 1992, el Distrito Escolar Independiente de Poteet no discrimina por motivos de etnia, religión, estado militar, color, origen nacional, edad, sexo, discapacidad o cualquier otro motivo prohibido por la ley. Si tiene alguna pregunta sobre la información contenida en este catálogo, comuníquese con el consejero de su estudiante. Para información sobre sus derechos o procedimientos de queja, comuníquese con el Coordinador del Título IX y/o el Coordinador de la Sección 504, al 1100 Drive, Poteet, Texas 78065, Teléfono 830-742-3567.

El programa P-TECNOLOGÍA de Network and Cloud Computing requiere cursos muy rigurosos que son una combinación de cursos de la escuela secundaria y de la universidad en un entorno universitario. Explique por qué siente que está preparado para manejar este tipo de experiencia educativa y podrá trabajar duro manteniendo una buena actitud.

Acuerdo estudiantil

Acepto mantener un 70% o más en todas mis clases, asistir a tutoriales cuando sea necesario y siempre daré mi mejor esfuerzo. Seré un modelo a seguir para otros estudiantes en el campus.

Firma del alumno: _____ Fecha: _____

IV. Acuerdo de Padres

Como padre/tutor, entiendo que es importante apoyar a mi hijo en este programa. Al firmar a continuación, acepto apoyar a mi hijo mientras estudia la licenciatura en Redes y computación en la nube a través de Poteet P-TECNOLOGÍA. Entiendo que participar en el programa es un compromiso de cuatro años y acepto asistir a todas las reuniones obligatorias del programa.

Firma de los padres: _____ Fecha: _____